

<梅雨に入りました>

5月の29日（日）に、九州北部は梅雨入りしました。例年より1週間ほど早い入りです。

これから注意したいのは、大雨と増水です。令和2年、御存じのとおり本校校区内で大雨による大きな被害がありました。それ以降、地域・学校をあげて、災害への備えに力を入れています。6月15日に実施予定の「引き渡し訓練」もこのことを踏まえて毎年続けている取組の一つです。

今後、線状降水帯の発生等大雨による災害が予想される場合は、引き渡しの形も含めて、できるだけ早期の対応を心掛けたいと思います。理由は、福重小学校が雨による災害に対し現時点で立地的に弱さがあると言うこと、早期の対応をすることで、お子様の命をしっかりと守りたい、という2つです。対応についてはで来るだけ慎重に、総合的に判断していきますが、「空振り三振の対応」となってしまうことがあるかもしれません。あらかじめご理解とご協力をお願い致します。

さて、上記に加えて、もう一つ備えが必要だと感じことがあります。それは送迎のための朝の登校時の学校付近への車両の停車です。お気持ちはわかりますが、登校する子どもたちの近くで停車し降車をすると、巻き込みや不意な事故のリスクが高まります。学校・保護者を含めて交通安全に係る最大限の予防をしていくことが大切です。何かあってからでは遅いのです。

つきましては、以下のエリアについて極力送り迎えの停車を控えていただきますよう、ご理解とご協力をお願い致します。

